

**SISTEMA CUTZAMALA**

## Bajaré suministro de agua en 12 alcaldías

La reducción será durante los próximos cinco meses para evitar llegar al nivel mínimo de operación

POR HILDA CASTELLANOS  
hilda.castellanos@gimm.com.mx

Para garantizar el suministro de agua ante el bajo nivel de almacenamiento de las presas, autoridades anunciaron que 12 alcaldías y 16 municipios mexicanos se verán afectados por una mayor disminución en el suministro de agua potable del Sistema Cutzamala.

De acuerdo con Citalli Peraza, directora del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM), la medida implica la reducción de 12.2 a 9.2 metros cúbicos por segundo, la cual se aplicará durante los próximos cinco meses.

Dicho recorte equivale a una disminución de 25% en el suministro.

"De manera colegiada, Conagua, CAEM y Sacmex han tomado la determinación de reducir a 9.2 metros cúbicos por segundo en un acto de responsabilidad, para evitar llegar al nivel mínimo de operación", manifestó Peraza.

Las alcaldías

afectadas son Azcapotzalco, Álvaro Obregón, La Magdalena Contreras, Cuajimalpa, Benito Juárez, Coahuacán, Iztacalco, Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc, Iztapalapa, Tlalpan y Venustiano Carranza.

Las autoridades detallaron que Xochimilco, Milpa Alta, Tláhuac y Gustavo A. Madero no serán impactadas por la medida debido a que cuentan con fuentes de abastecimiento que provienen de pozos que no están en el Sistema Lerma.

**ALISTAN REPORTE**

Para que la ciudadanía esté enterada de la disponibilidad de agua en su colonia, el Sistema de Aguas (Sacmex) habilitará en los próximos días un nuevo micrositio, en el cual se podrá consultar las fuentes de abastecimiento en cada colonia y las condiciones de suministro.

Rafael Carmona, coordinador general del Sistema de Aguas, comentó que para hacer frente a la situación se invertirán recursos adicionales para disminuir los efectos de la sequía.

"En los siguientes siete meses habremos invertido mil 070 millones adicionales para disminuir los efectos de la sequía en el Sistema Cutzamala", afirmó.



Foto: Archivo / Eduardo Jiménez

Autoridades comentaron que la falta de lluvias ha provocado niveles mínimos en las presas del Sistema Cutzamala.

**COMPARECENCIA DEL DIRECTOR DEL METRO**

## Cerrarán L9 en diciembre

POR HILDA CASTELLANOS  
hilda.castellanos@gimm.com.mx

El director del Metro, Guillermo Calderón, anunció que en diciembre cerrarán las estaciones Pantitlán, Puebla y Ciudad Deportiva de la Línea 9 para los trabajos de renovación.

Durante su comparecencia ante el Congreso de la Ciudad de México, comentó que "hay un hundimiento diferencial entre las estaciones Pantitlán y Puebla, de hasta 80 centímetros, que no se recupera hasta el momento de intervención mayor".

En ese sentido, detalló que el Sistema de Transporte Colectivo (STC) se encargará de desmontar la estructura para reemplazarla por otra y corregir así este hundimiento.

"La participación del Metro es en el retiro de todos los sistemas de vía, de señalización y eléctricos", expresó. Una vez despejada la



Foto: David Solís

La Línea 1 cerró un segundo tramo, por lo que hay servicio provisional con unidades RTP.

parte de la estructura, la Secretaría de Obras se hará cargo de la obra civil.

Añadió que se estima una duración de obra de cinco meses y reiteró que no existe un riesgo para los usuarios.

**...Y LA LÍNEA 1**

Autoridades informaron que la operación del servicio de apoyo de la Línea 1, que cerró de Observatorio a Salto del Agua, transcurrió en orden. Se prevé atender a 120 mil usuarios.



Los aspirantes coincidieron en la importancia de mantenerse unidos para ganar la ciudad.

Foto: Tomada de X

POR HILDA CASTELLANOS  
hilda.castellanos@gimm.com.mx

## GARCÍA HARFUCH GANÓ ENCUESTA

# EN EL AIRE, CANDIDATURA DE MORENA POR LA JEFATURA

EN UNA JORNADA que se alargó por más de 17 horas, la dirigencia indicó que la Ciudad de México seguirá siendo el corazón de la transformación

### Esperaron con baile y mariachis

Cientos de simpatizantes de Clara Brugada se dieron cita en las inmediaciones de un hotel en la zona de Polanco, en el que Morena presentó los resultados de las encuestas para conocer a los mejores posicionados para encabezar la contienda en nueve estados.

Al son del mariachi Fiesta Jalisciense y entre gritos de "coordinadora, coordinadora", aguardaron desde las 18:00 horas la llegada de la alcaldesa de Iztapalapa con licencia.

Primero, llegaron contingentes de las alcaldías Iztapalapa y Xochimilco, quienes portaron pancartas de apoyo y figuras de cartonería con la imagen de la aspirante.

Más tarde, integrantes de la comunidad LGBTQ+



Foto: Hilda Castellanos

Contingentes de diferentes alcaldías aguardaron la llegada de Brugada por más de tres horas.

arribaron al grito de "Clara es hoy, coordinadora, coordinadora", al tiempo que ondearon banderas arcoíris.

Bailes y canciones como *El son de la negra*, *El sinaloense*, *Hermoso carina* y *Caminos de Michoacán* sonaron entre gritos de apoyo para Brugada.

También hubo contingentes de la alcaldía Iztacalco o quienes acudieron con tambora.

El entusiasmo se des-

bordó hacia las 11 de la noche, cuando la aspirante arribó al hotel, por lo que se registraron empujones en la entrada del lugar.

Por otra parte, Omar García Harfuch, otro de los aspirantes, llegó a la cita acompañado sólo de su equipo de trabajo.

En un recorrido por las inmediaciones del hotel, no se observaron simpatizantes a favor del aspirante.

Hilda Castellanos

**FISCALÍA LOCAL**

## Taboada afirma que sí hay persecución política

POR BRENDA SALAS  
brenda.salas@gimm.com.mx

Con la publicación del reporte del diario *The New York Times*, el alcalde de Benito Juárez con licencia, Santiago Taboada, se defendió ante los señalamientos en su contra y aseguró que con ello "se comprueba la persecución política de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México".

En abril pasado, en entrevista con **Grupo Imagen**, el panista descartó los señalamientos en su contra y expresó que no iba a permitir que lo desprestigiaran con las investigaciones.

A través de su cuenta de



Foto: Tomada de X

El aspirante a la Jefatura de Gobierno comentó que es claro que le tienen miedo al proyecto que encabeza para la ciudad.

X, el aspirante a la Jefatura de Gobierno puntualizó que como lo había denunciado, ya se había revelado en un medio

internacional "la evidencia". "Es claro el miedo que le tienen a nuestro proyecto de cambio para la «CDMX, pero

ya nada nos detiene «YaSeVan», escribió.

El diario estadounidense difundió información sustentada en un documento de carácter judicial, previamente compartido por Taboada, en el que señala que Telcel declaró ante un juez federal que por órdenes de la Fiscalía les entregó registros telefónicos y datos de geolocalización de diversos políticos.

Al respecto, Taboada aseguró que el gobierno sólo quiere "fabricar delitos".

Y sobre la negativa de la Fiscalía General de Justicia local, Taboada mencionó que "no es posible que ante contundentes pruebas sigan negando el espionaje", y señaló que esto sienta un "deshonroso precedente en la historia democrática de la ciudad".